PAGE LOCALE DU PROGRES Mercredi 24 avril 2013 (article de Carlos Soto)

Records sur la piste feyzinoise pour les marcheurs



■ Le départ du 5 000 m élite. Photo Carlos Soto

Ce dimanche au stade Jean-Bouin de Fevzin, 74 marcheurs dont 15 enfants ont participé au 10^e challenge de marche athlétique André Blanchet organisé par l'AFA Feyzin-Vénissieux. Une compétition de référence dans cette discipline. A 9 heures tapantes, la première série des 5 000 m a vu la victoire d'Abdelaziz Seffari. Le marcheur de Lyon Athlétisme s'est imposé en battant son record de près d'une minute. Abdelaziz est employé à la ville de Vénissieux à la Direction artistique et culture et partage avec bonheur arts plastiques et marche à pied. Sur le 5 000 m élite, c'est le jeune tunisien Hedi

Terraoui de Lyon Athlétisme qui en 20'21" a nettoyé le record de la piste feyzinoise de plus d'une minute. Le Stéphanois Mickaël Thomas se classe deuxième et l'Isérois Gilles Sahuc complète le podium.

A noter le forfait du champion de France, le Vénissian Kévin Campion, mal remis de ses efforts pour accrocher les minima pour les Mondiaux. L'élève de Philippe Dols qui doit bientôt partir en stage avec l'équipe de France a remis les médailles de toutes ces courses.

Christelle Guinaudeau de Franconville et Hedi Teraoui remportent le challenge des féminines. ■